

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

«Closing» réalisé: Les activités de Bilfinger Hochbau font désormais partie d'Implenia

Dietlikon, le 3 mars 2017 — La clôture de l'opération de rachat ayant été menée à bien, les activités de Bilfinger Hochbau font partie, depuis ce jour, du Groupe Implenia. Annoncée fin décembre 2016, l'acquisition a été approuvée par toutes les autorités de la concurrence concernées. Bilfinger Hochbau, qui a réalisé en 2016 une production d'environ 450 millions d'euros, compte quelque 1000 collaborateurs. Dans le cadre du processus d'intégration actuellement en cours, une équipe multidisciplinaire interne s'emploie à incorporer les nouvelles unités le plus rapidement possible dans les structures et processus existants. Grâce à cette acquisition, Implenia franchit une nouvelle étape vers l'internationalisation visée du Groupe, atteignant une «taille critique» sur le plus grand marché de construction d'Europe.

Contact médias chez Implenia:

Reto Aregger Head of Communications Group Téléphone: +41 58 474 74 77

communication@implenia.com

Leader de la construction et des services de construction en Suisse, Implenia occupe également une forte position sur les marchés des infrastructures en Allemagne, en Autriche et en Scandinavie. Née en 2006, héritière de près de 150 ans de tradition dans la construction, Implenia rassemble, au sein d'une même entreprise active à l'échelle européenne, le savoir-faire de ses unités sectorielles et régionales hautement spécialisées. Son modèle d'activité intégré et ses spécialistes travaillant dans tous les domaines de la construction permettent au Groupe d'accompagner un ouvrage sur l'ensemble de son cycle de vie, au plus près de ses clients et de manière économique et intégrée. Dans ce contexte, elle vise un équilibre durable entre réussite économique, d'une part, et responsabilité sociale et écologique, d'autre part.

Implenia, dont le siège principal se trouve à Dietlikon près de Zurich, emploie quelque 8200 personnes en Europe et a généré en 2016 un chiffre d'affaires d'environ 3,3 milliards de francs. L'entreprise est cotée à la SIX Swiss Exchange (IMPN, CH0023868554). D'autres informations sons disponibles sur www.implenia.com.